## 72名が漢字に願いを託して

## 国スポ・障スポ成功祈願への寄せ書き揃う

11月17日(日)、若宮神社に設置した 特設会場に集まったのは、来年の秋に滋賀

県で開催される国スポ・障スポの成功祈願として 自治会が制作する漢字を綴った大絵馬作りに賛同 して頂いた方々で、それぞれが思いを込めた漢字

一字を丁寧に書いて頂きました。

時代の流れなのか「筆を持つのは久々です」とみなさん

口を揃えて言われていましたが、いざ筆を持たれるとその表情は真剣 そのもので、達筆の方も多く大絵馬の完成を心待ちにされていました。

この大絵馬は、年末に拝殿に奉納し来年1月13日の成人の日の

午前9時から祈祷祭を行いますので、みなさんのご参拝をお願いします。



11月24日(日)は美しいまちづくり運動で、地域の一斉清掃に各戸一人が参加しました。天神川をはじめ各ご家庭周辺の溝など、約2時間の清掃活動に汗を流しました。みなさんお疲れさまでした。

## 墓地の清掃の地域サポーターを募集しています!!

赤野井共同墓地の清掃は毎年7月と11月の年2回、地域の行事に合わせて行っていますが、 最近墓じまいをされる方も多く自治会(組合)が管理する箇所が増えているため、綺麗に管理する のが難しくなっています。

個人の墓地はそれぞれ個人に管理していただくようお願いしていますが、共有部分(駐車場、水 洗い場、通路など)につきまして、清掃活動をしていただく地域サポーターを募り年2・3回の清 掃をお願いしたく考えております。

現在数名の方に申し出ていただいておりますが、面積も広く夏場の雑草も多いため10名から15名のサポーターが必要になりますので、みなさまのご協力をお願いします。

## 階段に手すりを付けました!!

「階段に手すりが欲しい」とのお声に!! 自治会館の2階へ上がる階段に手すりを 付けました。

元から片側には付いていたのですが反対側にも取り付け、女性や子どもも握りやすいサイズ感の手すりとなっています。



★ 赤野井みんなの夢ツリーは、来年1月5日(日)まで毎日午後5時~9時の間、点灯しています。 まだ見ていない方も、もう見たよ!!の方も、ぜひご覧ください。

